

# Gala-Konzert zum Europatag 05. Mai 2007

Am 09. Mai 2007 erschien folgender Leserbrief in der Lokalausgabe Herne der Westdeutschen Allgemeinen Zeitung (WAZ) als Reaktion auf den Konzertbericht an derselben Stelle vom 07. Mai 2007:



## „Mit Hingabe und großer Bravour

Wenn ein Wunsch unerfüllt wäre, wäre es der (vielleicht als Zugabe) nach der Europahymne. Jede andere Kritik finde ich ungerechtfertigt und den Musikern und Dirigenten gegenüber ungerecht.

Es spielten die Herner Symphoniker, nicht die Berliner Philharmonie.

Ich finde es mutig und experimentierfreudig, sich an solch anspruchsvolle Vertonungen zu wagen. ‚Hut ab‘ vor einem Laienorchester, welches diese Themen mit solch einer Bravour und Hingabe den Besuchern zu Gehör brachte. Ich erlebte einen musikalischen Genuss und hoffe, die Herner Symphoniker unter der Leitung von Elmar Witt so bald als möglich (im nächsten Jahr) wieder zu hören und sehen.

So, wie ich es empfunden und erlebt habe, ging es vielen anderen Zuhörern die ich persönlich gesprochen habe.

Lieselotte Knobbe  
Altenhöfener Str. 88“